



# 運動会ウイーク<No.3>

R3年9月24日(金)ひまわり組

太鼓、追っかけ玉入れ、リレーをしました。

## 太鼓



前回、他のクラスの子ども達や保育者に見てもらった時は緊張から音がバラバラになってしまう場面がありました。今日は観客なしで太鼓の演奏をし、動画の撮影をしました。DVDでお父さん、お母さんに格好良い姿を見せたくて、程よい緊張感を持ちながら演奏していましたよ。どの子も、普段通り落ち着いて演奏していました。

## 追っかけ玉入れ



子ども達が大好きな追っかけ玉入れ。どの子も保育者が担ぐかごに玉を入れようと一生懸命追いかけていました。なかなか玉を入れる事が出来ず、待ち伏せして保育者の動きを止めてから玉を入れる子、玉をたくさん持って一気に投げ入れる子など、何とか玉をたくさん入れたくて頑張っていました。

## リレー



『勝ちたい』『一位になりたい』という強い気持ちを持ち、真剣なまなざしで走っていました。途中転んでしまった子もいましたが、すぐに立ち上がり、他のチームの子に追いつこうと諦めずに走っていましたよ。

## お弁当タイム



たんぽぽ組、ゆり組がお弁当を食べている姿を見て、「次はひまわり組かな？」とお弁当を食べる日を楽しみにしていた子どもたち。お弁当箱の蓋を空けると、可愛らしいお化けが登場！「可愛い〜♡」とお化けのおにぎりにメロメロになっていましたよ。たくさん動いてお腹が空いた子ども達は、ペロっと完食し、おかわりもしていました。

## お願い

- ☆9月27日(月)も太鼓の衣装を着て太鼓の演奏をします。白いTシャツを着て登園して下さい。また、女の子は顔に髪の毛がかからないようにまとめて来て下さい。
- ☆動きやすいよう半袖、半ズボンでの登園をお願いします。